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SPD-Bergneustadt- Ratsfraktion - 

Bürgermeister der Stadt Bergneustadt
Herrn Wilfried Holberg
Kölner Str. 256
51702 Bergneustadt Bergneustadt, den 12.04.2019

Antrag der SPD Fraktion - Aufbau eines Kleinspielfeldes/Bolzplatzes am Stadtwald  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD bittet, den folgenden Antrag in der Ratssitzung im März dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.
Der Rat der Stadt Bergneustadt möge beschließen:

Die Stadt Bergneustadt errichtet ein Kleinspielfeld auf der Freifläche am Stadtwald Kreuzung der 
Straßen „Wiedenbruchstraße/Henneweide“ und „Am Stadtwald“ mit den vorhandenen Materialien 
des Kleinspielfeldes an der Henneweide. Die Größe des Spielfeldes orientiert sich an der Größe 
des Bolzplatzes „Henneweide“. Der Platz wird ebenfalls mit Basketballkörben ausgestattet.

Begründung
Im Rahmen der Planung einer neuen Kindertagesstätte auf dem Gelände des Bolzplatzes 
„Henneweide“ hat sich die Notwendigkeit aufgezeigt, einen gleichwertigen Ersatz für die 
Jugendlichen in Bergneustadt zu schaffen. Zwar wurde während des Planungsprozesses auf den 
Bolzplatz in der „Druchtemicke“ verwiesen, jedoch befindet sich der Platz im Eigentum der Kirche.  
Um eine dauerhafte Nutzung eines Bolzplatzes zu Gewährleisten, muss die Stadt jedoch selbst 
Eigentümer eines solchen Kleinspielfeldes sein.
Die Herrichtung eines solchen Spielfeldes dürfte für die Stadt kein Problem sein. Das angedachte 
Grundstück ist im Eigentum der Stadt, die benötigten Materialien sind an anderer Stelle bereits 
vorhanden und der städtische Bauhof ist in der Lage, die Arbeiten zur Herrichtung in Eigenleistung 
durchzuführen. Ferner ist die angedachte Fläche bislang weitgehend ungenutzt. 
Eine Errichtung des Kleinspielfeldes an der Randlage der angedachten Fläche angrenzend an die 
Straße „Am Stadtwald“ würde zudem sicherstellen, dass keiner der charakteristischen Bäume des 
Stadtwaldes gefällt werden müsste und das Feuerwehrfest des ortsansässigen Löschzuges in 
bewährter Tradition weiter stattfinden kann. Eine Umzäunung an entsprechender Stelle würde den 
Straßenverkehr vor fehlgeleiteten Spielbällen schützen.

Die SPD bittet um breite Unterstützung für den Antrag. 

Mit freundlichen Grüßen
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